
 

 

  

OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di 

“Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO 

1) che è stato annunciato che torneranno in funzione le pattuglie notturne degli 

agenti di Polizia Municipale del Comune di Biella; 

2) che si tratta – senza alcuna ironia – di risultato evidente dell’assessore La 

Malfa; 

3) che pare che sia stato immaginato un investimento di circa 15.000,00= euro; 

INTERROGA IL SIG. SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE 

1) per sapere quale sia l’esatta entità dei fondi stanziati 

2) per sapere se i fondi verranno stanziati a titolo di lavoro straordinario o per 

un progetto specifico;  

2) in subordine e per la creduta ipotesi che sia stato varato un  progetto 

specifico, per sapere quale sia l’eventuale progetto e quando sia stato 

sottoscritto; 

3) in ultimo per sapere se, unitamente alla risposta, sia possibile avere copia 

del progetto sottoscritto dalle sigle sindacali;  

Biella, 04.06.2015 

 

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 

 


